

## *Travesía Julio 2013 y Aniversario por los 15 añitos*

Normalmente en el mes de Julio nos juntamos en El Salto, mas específicamente en la casa de Mario Distefano para darle no solo un carácter andinista a las salidas, sino también social. Y este año no fue diferente, máxime cuando cumplíamos 15 años de salidas. En realidad sí hubo una diferencia y fue la propuesta de efectuar un ascenso “negativo” es decir, un descenso en toda la salida. Es por ello que se eligió para esta fecha la travesía desde la localidad de El Salto hasta la ex estación aforadora en la ruta Nacional Nro. 7.

Es un trayecto extenso de aproximadamente 4 horas y media y se efectúa en descenso casi en su totalidad, cumpliendo entonces el objetivo propuesto.

Sin embargo hubieron algunos (la mayoría) que optamos por hacerlo al revés, es decir en sentido inverso y por ende en continuo ascenso.

Dada la distancia entre los puntos, hubo que coordinar acciones para aprovechar los vehículos, que fueron dejados en un punto y que debieron ser recogidos por los que venían en sentido opuesto.

Dicha transacción se efectuó casi en la mitad del recorrido, cuando ambos grupos, el de ascenso y el de descenso se juntaron en un punto intermedio de la travesía. El intercambio de llaves permitiría que los del grupo de descenso volvieran a El Salto en los vehículos dejados por el otro grupo

Y ocurrió según lo planeado, sin problemas y logrando que todo el grupo llegara finalmente en vehículos a la casa de Mario, ya que los del grupo de ascenso fueron alcanzados cuando faltaban escasos metros para la llegada.

Y luego vino el almuerzo a la canasta, donde se compartieron los víveres traídos y los brindis por la Patria y por el aniversario.

Fuimos varios los que participamos y pese a que habían varios miembros nuevos, todos los presentes participaron en al menos 2 salidas del grupo lo cual indica que el mismo esta creciendo incorporando nuevos miembros que habitualmente disfrutan de las salidas.

Y así celebramos los 15 años del grupo Mario Distefano Guillermo Cuadrado, Italo Ortiz y su hijo, Carlos Bello, Pedro Zigheti con Perrini, Fernando Samsó, Silvia Estevez, Beti Angeleli, Carlos Moreno Ferrer y sus hijos, Fabian, Pablo, Marta Juri, Eugenia, Ricardo Pirrone y su hijo, Juan Carlos Morales y Carlos Pirrone.

Lamentablemente nos olvidamos que las maquinas de fotos deben estar con sus baterías cargadas y ello motivó que las fotos faltaran en la celebración, sin embargo alcanzaron para algunas tomas durante el trayecto de la travesía.

